

発行日 平成28年9月29日
発行 笠間市社協東支部
編集 広報委員会
印刷 有限会社 テクノプラン

共生の
心一つに
町光る



支部たより ひがし



夜店は大賑わい



盆踊りが始まるよ

第三十七回五平盆踊り大会が八月六日に開催。五平クラブと五平子ども会育成会共催。子供達二百名、父母二百名参加。生演奏の鳴り物による踊りと金魚すくいや各種夜店、抽選会などで賑わいました。



やっぱりデカイ! 牛久大仏



盆綱でワッショイ!

五平子ども会育成会による盆綱行事が八月十三、十四両日の夜実施されました。延べ百五十人が三班に分かれ、太い盆綱を抱えて担当地区を巡回。ワッショイ、ワッショイの掛け声が街中に響きました。



わが町の自主防災は(第9回)

ど での炊き出し訓練 鴻巣一区自主防災会長 友部 勝正

鴻巣一区の自主防災組織は、平成二十四年に結成され、四年目を迎えました。防災訓練は、情報班、消火班、救出救護班、避難誘導班、給食給水班等五班に編制し、其々希望する班で活動しております。



男性は竈での炊き出し訓練



女性はお握りづくり

訓練は年に一回実施しております。初期消火訓練や、自動体外式除細動器(AED)の取り扱い、消防署職員の指導の元に訓練を行ってき

今回は、七月二十三日からの夏祭りに合わせて、給食給水班のメンバーによる炊き出しを実施しました。普段は炊飯器で御飯を炊いていても、集落センターの庭に竈と釜を持ち寄って、十升の米を酢を入れて炊き、梅干しや昆布を入れたお握りを二百八十個作り、試食会には

多くの区民が参加して、賑やかに行うことができました。日頃話し合う機会が少なくなっている現在、一人でも多くの方に参加していただき、訓練を通して、災害の恐ろしさ等を話し合い、区民の団結と絆を深める為にも、今後も実施していきたいと思っております。

チーズ工場と大仏様

五平ブロックミニサロン 飯田三区 鈴木 義雄

五平地区の今年のミニサロンは、珍しく若葉の季節(五月三十日)、行先も南となりました。総勢四十二名が社協のバスに乗り込み、圏央道を経て植田の美しい阿見町に入った頃には、不思議なことに雨脚も弱まり、思わず「遠足みたいで、いいね」の声も。最初の訪問地、雪印メグミルク阿見工場では、主力である6Pチーズ等の説明を受けたあと、工場の中を歩いて見

学。何よりも清潔なたたずまいが強く印象に残りました。試食に用意されたチーズ類の美味しかったことは、言うまでもありません。この後、昼食をはさんで牛久大仏へ。周囲を散策するだけの訪問でしたが、曇天に雲つくような大仏様を見上げながら口を突いて出たのは「うーん、やっぱりデカイな」の一言のようでした。ミニサロンが始まって何年になるのでしょうか。私は四度目の参加でしたが、清々しい気持ちになって帰宅したのは今回も同じでした。

元気で頑張っています

—狩猟から釣りへと趣味に生きる—

西飯田 成田 昭五郎さん(89歳)



今日は大漁 (後は愛車のパジェロ)

成田昭五郎さんは昭和二年生まれの八十九歳。出身は青森で、結婚して北海道、そして転勤によりこの鯉淵に住むようになった。最後の職場は車の修理工場

で、主に板金作業に従事していた。奥さんは病気により五十六歳の若さで亡くなり、今は娘夫婦と一緒に住んでいる。若い頃は狩猟が好きで、狩猟シーズンになると車で岩手まで出かけ、雪山でキツネやタヌキを仕留めていた。船に乗って海ガモを捕りに大洗へ

行ったときには2mの大波を被り、獲物は全て波にさらわれ、死ぬ思いの経験があったようである。退職後は釣りに行くことが多く、愛車パジェロの後部座席は釣り道具が常に一杯に積まれている。釣りは大洗・鹿島の磯釣りで、イシモチ、セイゴ、カレイを釣り上げていた。釣りになると夢中になり、翌日の昼頃に帰り、家族を心配させたこともあった。これからも健康には十分に留意して元気に過ごされることをお祈りします。

(聞き手・内田)

栃木蔵の街散策

女性部研修旅行



六月二十九日に参加者四十二名で栃木蔵の街に出かけました。皆で豪華な山車会館を見学した後、自由行動とし、三々五々蔵の街を散策しました。また、弘法大師ゆかりで関東八十八ヶ所霊場の長清寺を

訪れ、地中より漏れるかすかな水音(水琴窟)を楽しみました。栃木市内には多くの水琴窟があるとのこと。近くには思いがけず、文豪の山本有三のお墓がある近龍寺があり、お参りができました。

宝物館で往時を偲ぶ

柿橋南 和田 幸子

七月五日に柿橋ブロックミニサロンが四十一名参加で実施されました。

小糠雨に濡れて光る道の先に日光東照宮宝物館は有りました。湿気を含んだ霧に煙る木々の風景は絵の様に幻想的でした。展示品の数々に目を凝らすと、時を越えて遙か遠い時代を生きた人達の息遣いが感じられ、素晴らしい宝物に出会えて感謝。

今回初参加でしたが、皆さんが初対面の私の問い掛けに笑顔で返して下さって本当に嬉しかったです。

予定のコースの変更も有ったりしましたが、それは、おかし工房、漬物店にて数々の試食品でお腹が満たされた為か、目的地が違って心も広く優しくなれました。悪天候の中の旅でしたが、



日光おかし工房にて

美味しい昼食に沢山のお土産。今日だけの思い出と名残り惜しさを乗せてバスは、旅の終わりに向って動き出しました。

ミニサロンに初めて参加した旅は、静かに降る雨と共に楽しんだ一日でした。次回も参加することが出来たらと希望と期待を抱いて帰路の途につきました。

子供の健全育成事業検討

六月十二日、子ども会育成会の代表者が集まって頂き、例えば親子グラウンドゴルフ大会の開催が可能かどうか、意見を交換。結論には至りませんでしたが、子供達との接点となる事業を今後とも検討していくことになりました。

笑いヨガでリフレッシュ!

宮前・鴻巣ブロック 対話と食事会

五月二十九日、高齢者四十名、役員・会員二十五名の参加。昼食は寿司弁当に手作りのヘルシー料理を加えて大好

評でした。食事後の笑いヨガ講座では涙を流しながら笑う人もいて心身のリフレッシュができました。



手作りプレゼント付きおもてなし



ワッハッハ!

防犯キャンペーンに出動

六月九日(ロックの日)に友部駅前で、市役所市民活動課主催の防犯キャンペーンが実施され、東支部役員も出動しました。



編集あとがき

狂乱のリオオリンピックも閉会しました。日本のオリンピック史上最大のメダル数四十一個は立派なものです。最近のオリンピックや国際競技会で個人競技にまで国旗を振り廻し、「○○○○チャチャチャ」の連呼とまるで国威発揚の場になっていることが少し気になります。あまり熱くならずアスリートに華やかなプレイをゆつくり楽しむのが健康的だと思えますがいかがでしょうか。(多田)



長清寺にて